

Fleece-Jacken-Spende gegen die Kälte und für die Gemeinschaft

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

angesichts des kommenden Winters und den Vorgaben zum Lüften der Räume in Corona-Zeiten hat der Förderverein des Progymnasiums beschlossen, allen Schülerinnen und Schülern eine warme Fleece-Jacke mit dem Aufdruck des Schullogos zu schenken. Damit soll nicht nur gegen die Kälte angegangen, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl in dieser schwierigen Zeit gestärkt werden.



Für dieses großzügige und aufmunternde Geschenk möchte ich mich im Namen der Schulgemeinschaft ganz herzlich beim Förderverein bedanken.

In den nächsten Tagen werden wir Mustergrößen mit in die Klassen bringen, damit sich jeder Schüler und jede Schülerin die passende Größe aussuchen kann. Die Teilnahme an dieser Aktion ist natürlich freiwillig.

Mit freundlichen Grüßen
und bleiben Sie gesund

Christian Breithaupt